



VEREIN DER
FREUNDE UND FÖRDERER
DES KULTURENSEMBLES
SCHLOSS HARDENBERG
IN VELBERT-NEVIGES E.V.

08.08.2017

Pressemitteilung

Mit dem Schloßförderverein in die Kasematten

Der Förderverein von Schloss Hardenberg lädt zu einer historischen Führung rund um das Schloss Hardenberg ein, wobei auch die Kasematten in die Besichtigung mit einbezogen werden. Unter der sachkundigen Leitung des Nevigeser Historikers Gerd Haun sehen die Teilnehmer nicht nur die Veränderungen, die im Laufe der letzten Jahre rund um das Schloss durchgeführt wurden, sondern sie werden auch über die historische Entwicklung der gesamten Schlossanlage viele Einzelheiten erfahren. Der Schlossförderverein setzt sich seit 15 Jahren für das Gesamtensemble ein, wobei er mit Nachdruck den immer wieder auftauchenden Forderungen nach Abriss des Schlosses mit Erfolg widersprach. So setzte sich der damalige Landtagsabgeordnete Wolfgang Werner aus Langenberg gemeinsam mit dem Vorsitzenden des Fördervereins Dr. Peter Egen aus Neviges bei der Landes- und Bezirksregierung in Düsseldorf dafür ein, dass die Sanierung des Schlossdaches in Höhe von 400.00.-- Euro durchgeführt werden konnte. Seit einigen Monaten beschäftigt sich ein Sonderausschuss - dem neben Ratsmitgliedern auch Vertreter des Bergischen Geschichtsvereins sowie des Fördervereins angehören - damit, ein tragfähiges Nutzungskonzept für die Schlossanlage unter Einbeziehung der Vorburg und der Grünflächen zu erarbeiten, wobei der Förderverein ein eigenes Konzept vorstellte. Die Führung findet Donnerstag dieser Woche statt - sie ist kostenlos und beginnt um 16:30 Uhr. Man trifft sich vor dem Schloss - eine Anmeldung ist nicht erforderlich.